



Steppipokal U11

Leider nahmen diesmal nur 2 Kämpfer vom TVV teil: Deniz Müller (bis 29,5 kg) und Moritz Weigelt (bis 32 kg).

Deniz verlor seinen ersten Kampf etwas überhastet. Im zweiten Kampf war er dann zu vorsichtig und verlor wegen Passivitätsstrafen. Im dritten Kampf zeigte er dann eine schöne Fußtechnik, die ihm den vorzeitigen Sieg brachte, so dass am Ende der 3. Platz rauskam.



Moritz trat trotz einer Fußverletzung an, die er sich beim Fußballspielen zugezogen hatte. Der erste Kampf verlief ausgeglichen und am Ende entschied sich der Kampfrichter gegen ihn. Leider gab er den nächsten Kampf trotz einer Führung am Ende noch her und auch den dritten Kampf musste er abgeben. Immerhin konnte er noch den letzten Kampf für sich entscheiden und belegte einen

gemeinsamen 3. Platz.